

トキ一般公開（試験公開）の状況について

平成30年12月15日から平成30年12月28日まで、トキ一般公開（試験公開）を行いましたので、その状況を報告します。

記

1. 来場者数 計 2,068名

12月15日(土)	159	12月22日(土)	176
12月16日(日)	341	12月23日(日)	142
12月17日(月)	131	12月24日(月)	175
12月18日(火)	201	12月25日(火)	92
12月19日(水)	210	12月26日(水)	78
12月20日(木)	115	12月27日(木)	61
12月21日(金)	137	12月28日(金)	50

- ・しまね花の郷からの来場者数は、1,887名(91.2%)
出雲市トキ学習コーナーからの案内誘導による来場者数は、181名(8.8%)
- ・新聞・テレビニュースを見て、愛知、大阪、徳島、広島、岡山からの来場者もあった。

2. 協力金・寄付金

- ・協力金(カプセルトイ) 128,000円(640件)
- ・寄付金(募金箱) 48,019円

3. 公開時のトキの様子

- ・公開トキが観覧者の行動によりパニックになることはなかった。
- ・初週の中頃から観覧中でも採餌するようになった。
- ・繁殖ペアも通常どおり活動しており、影響はない様子であった。

4. 来場者の感想・意見(アンケートから)

- ・こんなにきれいだとは思わなかった。羽を広げた時は感動した。
- ・実際に見て、トキの魅力を感じた。関心が高まった。
- ・見やすい施設で良い。
- ・ルートがわかりにくい。しまね花の郷からも距離がある。
- ・花の郷を通らなくても随時公開施設へ行けるとよい。直接公開施設へ行きたい。

5. 今後の対応

今回の試験公開の状況を踏まえ、関係機関・団体等の意見を伺いながら、7月1日からの正式な一般公開に向けて、適正な誘導・案内、周知・PRの方法を検討する。